

Kaarst, 2. April 2022

RESOLUTION
des Verbandes der Wissenschaftlichen Katholischen
Studentenvereine Unitas e.V.

Der Vorstand des Unitas-Verbandes hat auf seiner Sitzung am 2. April 2022 in Darmstadt einstimmig folgende Resolution beschlossen:

Seit dem 24. Februar 2022 führt Russland einen völkerrechtswidrigen Angriffskrieg gegen die Ukraine. Hierdurch wird der seit dem Ende des 2. Weltkrieges im Zentrum aller Bemühungen von Europarat und der Europäischen Union stehende Gedanke des Lebens in Frieden und Freiheit sowie der Völkerverständigung mit Füßen getreten.

Der Unitas-Verband setzt sich seit seiner Gründung für den Erhalt dieser Werte ein.

Deshalb fühlen wir uns gerade in diesen Tagen dem Erbe unseres Bundesbruders und ehemaligen Präsidenten des Europäischen Parlamentes, Robert Schuman, mehr denn je verpflichtet und

- verurteilen den völkerrechtswidrigen Angriff Russlands auf die Ukraine,
- sind solidarisch mit allen Ukrainerinnen und Ukrainern im Kampf für Frieden und Freiheit,
- stehen allen Menschen bei, die durch die kriegerischen Handlungen ihre Heimat verlassen mussten,
- sind bereit, den Geflüchteten Unterstützung und Hilfe anzubieten sowie beim Wiederaufbau des Landes zu helfen.



Hendrik Koors, VGF



Christian Poplutz, Vors. AHB



Anna Maria Leveling, VOP



Jasmin Süß, Vors. HDB